

## **Tagesordnungspunkt 5:**

### **Schülerverkehr, hier speziell der Radverkehr in Erkelenz-Mitte**

Zur Sachverhaltsdarstellung:

Ratsmitglieder der CDU- und der SPD-Fraktion im Rat der Stadt Erkelenz sind auf Probleme im Schülerverkehr (hier speziell der Radverkehr) in Erkelenz-Mitte hingewiesen worden. Es käme vermehrt zu gefährlichen Situationen zwischen Schülern auf dem Rad und Pkw's im Bereich der Straßen Karl-Platz-Straße, In den Gärten, Anton-Heinen-Straße und Krefelder Straße.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, den Schülerverkehr (hier speziell der Radverkehr) in Erkelenz-Mitte in seiner hauptsächlichen Routenführung zum Schulzentrum zu analysieren, evtl. Probleme zu beschreiben und in Abhängigkeit der Probleme Lösungsvorschläge zu erarbeiten. Der Arbeitskreis "Fahrradfreundliches Erkelenz" ist einzubeziehen. Über das Ergebnis wird der Bezirksausschuss in einer der nächsten Sitzungen beraten.

19.11.2018